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本报讯 加快发展现代物
流业袁 对于促进产业结构调整尧
转变发展方式尧提升区域经济竞
争力有重要意义遥

我区发展现代物流业的基础
较好袁 以高速公路和省级公路为
骨架尧县乡公路为主体尧农村公路
为补充的交通网络逐渐发达袁以
新丹金溧漕河尧通尧河尧薛埠河为
主的野一纵两横冶水运线网基本形
成遥至去年末袁全区公路总里程达
2176.495 公里尧 航道总里程达
300.44公里袁公路尧水路运输条件
大大提升遥 金坛距常州奔牛机场
仅半小时车程袁 距南京禄口机场
仅一小时车程袁 苏南沿江城际铁
路正在有序推进中袁 多式联运的
物流格局逐渐显现遥

近年来袁我区快速发展的工
业经济激发了物流产业的持续
扩张袁 物流企业数量不断增加袁

拥有物流企业百余家袁公路货运
车辆达 4337 辆袁 船舶拥有量
765艘尧总吨位 47万吨遥

记者从规划部门获悉袁我区
各板块对现代物流业也进行了
相应规划遥开发区规划了天誉物
流等 2处物流仓储用地集中区曰
金城镇依托现有五金尧建材等专
业市场袁结合顾龙山公园袁通过
植入电商尧体验尧休闲尧娱乐等现
代商业商贸元素袁旨在打造金坛
城西特色商贸物流中心曰金科园
规划了盐道物流等 2 处物流仓
储用地曰直溪镇规划了一处二类
物流仓储用地曰指前镇产业发展
策略要求重点发展现代物流渊存
储与运输冤曰 儒林镇依托高速铁
路尧高速公路的交通优势袁加快
发展物流业袁明确近期将推进产
镇融合尧 完善产业园区配套袁并
推进标准厂房二期尧邻里中心二

期及物流中心尧工业园区二期工
程曰 薛埠镇保留薛埠镇粮库袁规
划结合薛埠作业区布局港口物
流用地遥

在物流市场日益繁荣的同
时袁 我区物流产业的短板差距也
相当明显袁企业规模偏小尧产业布
局分散尧 信息平台缺乏等问题普
遍存在遥一方面袁企业自身发展定
位较低袁经调研袁目前纳入统筹范
畴的规模以上交通运输仓储邮政
业企业仅 13家袁且辖区内大部分
物流企业的服务对象相对固定袁
服务领域比较局限袁 拓展业务的
意愿不强烈袁 市场化服务的水平
较低曰另一方面袁虽然我区编制了
叶金坛区野十三五冶服务业发展规
划渊2016耀2020冤曳尧叶金坛区物流业
发展中长期规划 渊2016耀2010冤曳袁
但由于物流项目的招引力度不
够袁 现代物流业等领域的规划推

进落实有所迟滞遥
为破解制约物流产业发展

的瓶颈袁 记者从区发改委获悉袁
该委将在充分认清物流业发展
现状的基础上袁强化顶层设计和
服务保障袁 重点在规划引领尧企
业培植尧 资源扶持等方面下功
夫尧求实效遥

加速规划落地遥 加强与镇
区尧部门的衔接袁开展好物流业
发展现状的调研袁适时对叶金坛
区物流业发展中长期规划
渊2016耀2020冤曳进行中期评估袁做
好我区物流业空间布局尧发展重
点的调整优化遥 鼓励镇区尧部门
加大对物流项目的招引袁力争引
进一批技术水平先进尧主营业务
突出尧核心竞争力强的大型现代
物流企业曰加快推进金城港物流
园区尧盐道物流中心尧开发区物
流中心尧天誉物流中心等重点物

流园区的发展壮大遥
强化企业培植遥鼓励有条件

的企业加强设备更新尧 技术升
级尧功能整合和服务延伸袁提升
服务水平袁利用资本市场袁做大
做强做优袁努力向综合性现代物
流企业转型曰鼓励现有物流企业
加强与国内外知名物流企业的
交流合作袁吸收引进先进物流管
理理念尧 运作模式和技术装备袁
提高企业物流管理水平曰鼓励制
造业尧商贸流通业与现代物流业
联动发展袁 积极发展专业化尧社
会化物流服务企业遥

优化资源扶持遥加大向上争
取力度袁联合区经信局尧交通局
等产业牵头部门积极为物流企
业争取国家尧省尧市政策资金扶
持袁 切实减轻物流企业负担袁引
导和激励企业做大做强遥

臧风华 练龙俊

金坛：多式联运打造立体便捷大物流格局
将强化物流规划、企业培植、资源扶持三大要素支撑

本报讯 为深入推进解放
思想大讨论活动袁日前袁华科园
牵手华夏银行召开政银企座谈
会袁共同探索金融如何服务支持
实体经济遥 活动当天袁华夏银行
与 2家企业签订授信协议袁授信
额达 5亿元遥

座谈会上袁政银企三方充分
解放思想袁畅所欲言袁就政尧银尧企
如何互动袁 金融政策如何惠及企
业关切点尧 实现与园区内企业和
项目的有效对接等多个议题进行
了充分交流遥 华夏银行常州分行
副行长尼云山表示袁 华夏银行除
继续为华科园企业做好传统金融

服务以外袁 同时也在不断解放思
想袁提供一系列创新产品袁在企业
发债尧产业基金投资尧征信业务上
不断发力袁 同时内部也在不断创
新服务袁 一个支行对接一个重点
区域袁倾斜资源袁为重点区域尧重
大项目做好金融服务遥

据悉袁华科园解放思想大讨

论活动重点之一就是如何有机结
合防范化解金融风险与强化对园
区企业的金融服务遥为此袁华科园
将加强与企业和金融机构的交
流袁通过学习新引进的优秀企业尧
金融机构的先进举措袁 为高质量
发展提供源源不断的新思想尧新
动能遥 臧风华 窦洁颖

华科园解放思想引领金融服务创新
本报讯 6月 4日袁原机械工业部副部长沈

烈初来我区调研先进制造业发展情况袁 副区长
周新生陪同遥

装备制造业是我区传统优势产业之一袁近
年来先后引进了奥托立夫汽车零部件尧 同方威
视安检系统等一批高端装备制造项目袁 高端装
备制造业的集聚效应日益显现袁 为工业经济的
发展提供了强大推动力遥 沈烈初来到埃马克渊中
国冤机械有限公司袁深入了解产品种类与生产流
程等情况遥 德国埃马克集团是欧洲第三大高端
数控机床制造商袁其多主轴五轴联动加工中心尧
大直径高精度曲轴磨床等产品处于全球领先地
位袁60%的产品服务于奔驰尧宝马尧保时捷等知名
汽车制造商遥 2010年袁江苏金昇实业股份有限公
司收购埃马克集团 50%的股份袁 双方共同在金
坛设立埃马克渊中国冤机械有限公司袁构建服务
于亚太市场的制造中心遥

沈烈初对我区集聚发展高端装备制造业尧
全力推进两个加快的做法给予肯定袁 希望企业
在生产尧 制造过程中实行数字化尧 网络化尧 智
能化管理袁 着力打造定制化尧 专业化尧 硬件与
软件结合的现代化工业大生产模式遥

臧风华
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6月 7日耀9日是江苏省 2018年普通高校招生全国统
一考试时间遥

为保证考生休息和考试有一个安静环境袁主城区基建
工地和娱乐场所要确保 24小时无噪音袁 禁止燃放烟花爆
竹袁请相关单位提前做好安排遥

江苏省华罗庚中学尧区第一中学和第四中学为考点学
校袁考试期间袁学校路段将实行交通管制袁请非考试相关车
辆绕道行驶遥

常州市金坛区人民政府
2018年 6月 4日

公 告

本报讯 6月 6日袁 由我区
卫计局精选的第二批医疗专家
奔赴陕西石泉袁对该县中医院进
行技术支援遥继今年 3月 4日第
一批医疗专家赴陕后袁区卫计局
根据石泉县的医疗现状袁在征寻

对方意见后袁从扶贫的实际效果
出发袁坚持精准施策袁选派最精
良的专家去陕西石泉袁帮助对方
填补空缺尧补足短板遥

本次专家组有 6名专家袁均
为副主任以上职称袁 且临床经验

丰富尧技术娴熟遥 他们分别是院江
苏省人民医院眼科王飞博士 渊医
联体合作单位冤尧区人民医院妇产
科主任医师陈文云尧 区人民医院
普外科一病区主任段建春尧 区人
民医院神经外科主任张斌尧 区人
民医院眼科主任朱宇承尧 中医医
院妇产科副主任医师李小燕遥 他
们将在石泉进行为期 3个月的技
术援助遥在石泉期间袁专家们将开
展教学查房尧理论授课袁与石泉中
医院的医生们一起义诊尧手术尧门
诊袁用传帮带的形式袁快速提升当
地医生的临床技术水平遥

今后袁区卫计局还将定期组
织专家赴陕进行技术支援袁并定
期安排对方员工来坛培训袁实现
扶贫工作常态化袁帮助扶贫受援
单位建立人才培养机制尧管理机
制尧信息化建设机制等遥

顾裕铭 邵桢

我区第二批医疗专家赴陕支援

6月 8日上午 10点到 11点袁 金坛区安监局的相关负
责人将走进叶政风热线曳直播室与市民进行沟通交流遥 市民
可以拨打电话 82711234尧82721234或是发送留言到金坛第
一时间微信公众号(jtdysj)参与节目遥

《政风热线》直播预告


